

江北町立江北小学校だより

N. 4

令和元年5月28日 文責:熊本輝美

23学級 565名 電話86-2251 mail:kohoku-e@mail.saga-ed.jp

「自ら学び 心豊かに たくましく生きる 江北の子の育成」

- 1 自分で考え行動します。
- 2 相手の気持ちを考えます。
- 3 決まりを守ります。



☆ 「1年生となかよくなろう集会」☆

5月10日(金)遠足出発前に集会委員会のお世話で「1年生となかよくなろう集会」を体育館で行いました。

入退場は、5年生の「さんぽ」の演奏に合わせて、6年生が1年生の手を引いてくれました。1年生の胸には、大きなメダルがありました。これは、2年生がプレゼントしてくれたメダルです。

集会では、○×での学校クイズで楽しみました。集会委員がパワーポイントで問題を体育館ステージの壁に示し、「校舎は3階建てである。○か×か?」「音楽室は屋上にある。○か×か?」「校長先生は2人いる。○か×か?」など、1年生でも分かりそうな問題を考えてくれていました。



1年生のお礼の言葉では、初めに1年生全員で校歌の1番を歌ってくれました。

終わりの言葉で集会委員が感想を聞くと、1年生も「みんなでやって嬉しかった。」など堂々と発表しました。1年生から6年生までみんななかよくなれる時間を過ごすことができました。

☆歓迎遠足☆

「1年生となかよくなろう集会」の後、歓迎遠足を行いました。昨年度は雨のために中止になりましたので、2年ぶりの遠足です。

運動場に集合をして A・B・C の3つのコースに分かれて、鳴江公園を目指して出発しました。A コースは、1・6年生のグループで3.1Km. B コースは2・5年のグループで3.4Km. C コースは、3・4年のグループで3.6Km です。この日、とても天気がよく熱中症が心配されましたので、健康観察や朝ご飯チェックを行い、20分ごとに給水タイムを取るなどしました。交通安全のため歩道は車道からできるだけ離れて歩くこと。また、その日の朝は、地震も起きていましたので、もし地震が起きたら壁からは離れることなどを指導して出発しました。途中、下惣公民館や上分公民館、馬場農村公園でトイレ休憩をさせて頂きました。

鳴江公園では、毛虫等の発生で木陰が少なかったのですが、町役場の方に除草やトイレ掃除等をしていただけておりましたので、子どもたちは気持ちよく、楽しく過ごすことができました。おうちの方の手作りお弁当もにこにこしながら「校長先生、見て!見て!」と見せてくれ、中には、お裾分けしてくれる子どももいました。おいしかったです。昼食が終わると、子どもたちは、元気に遊び回っていました。6年生が1年生のお世話をしながら微笑ましい姿もたくさん見ることができました。

帰りは、途中から自分の足で歩けなくなる子どももいましたが、大きな怪我や事

故もなく、歓迎遠足を終えることができました。

保護者の皆様、朝から愛情たっぷりのかわいいお弁当ありがとうございました。地域の皆様、役場の方もお世話になりました。おかげで、子どもたちは、楽しい思い出を作ることができました。



交通安全に努めたいものです。

☆交通安全教室☆

5月14日(火)、2校時目に1・2年生、3時間目に3・4年生、4時間目に5・6年生の交通安全教室を行い、5名の交通指導員の方に指導をしていただきました。朝、小雨が降っていたので体育館での指導になるかなと心配していましたが、雨もやみ、実際に歩いたり、自転車に乗ったりして、正しい横断歩道の歩き方や道路の歩き方を身に付けさせたり、自転車の交通ルールやマナーを身に付けさせたりすることができました。

学校前の横断歩道で1年生が待っているときに、交通指導員の方が「止まってくれない自動車もいるから、車が止まってから渡ろうね」と話されている目の前を車が止まらずに通過していきました。最近、小さな子どもや歩行者が巻き込まれる事故が続いている。運転する私たち大人も、気を引き締めて交通安全に努めたいものです。

☆おめでとう☆

第6回

日本空手協会 佐賀県本部 小中高生空手道選手権大会

1年男子組手 3位

4年女子組手 優勝

4年女子形 3位

第31回佐賀県少年少女空手道大会

4年女子 組手・形 敢闘賞



フレイクタイム

～5月16日～

この日、朝校門のところでいつものようにあいさつに立っていますと、5年生の女の子二人から、花の贈り物をもらいました。赤いバラと赤いスイートピーです。その香りのよいこと！！スイートピーは、名前の通りにとてもあまい香りでした。子ども達の優しさと香りに癒され、幸せな気持ちで校門でのあいさつを終えることができました。

それから、校舎に戻ると、玄関で6年生数名が掃除をしてくれていました。「ありがとう。」と声を掛け、話を聞くと6年生として自分たちができるることを考えて、自主的に掃除をしているとのことでした。また子どもたちの心に幸せな気持ちになりました。

もらった花は早速校長室に飾りました。

